
一般質問通告内容一覧（令和５年１２月定例会） 

 

  №１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

11
月
29
日
（
水
） 

林田  保 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 諫早市公共施設等総合管理計画について 

２ 所有者不明土地による所有者不明土地管理制度について 

３ 小長井地域の小中一貫教育校について 

谷澤 和浩 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 中学校部活動の地域移行について 

２ スクールロイヤーについて 

３ ｅスポーツについて 

松永 隆志 

（無会派） 

一問

一答 

１ 西諫早団地の再開発について 

２ ふるさと納税への市の取組について 

３ 「干拓の里」の今後について 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 原動機付自転車のご当地ナンバーの導入について 

２ 諫早図書館にある映像資料について 

３ 諫早駅周辺の再開発と市長が目指す本市の近未来について 

４ 子どもの居場所づくりについて 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問

一答 

１ 所有者不明土地の利用の円滑化等に関する特別措置法について 

２ 森山農村レストランについて 

３ 体育施設への無料給水スポット導入について 

４ 「諫早日記解読事業」について 

５ 農業肥料に対する今後の取組について 

６ 諫早市の今後の公共交通機関の交通体制について 

11
月
30
日
（
木
） 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 諫早市都市政策の方向性について 

２ 飯盛地域の道路整備、宅地開発等一体的な整備について 

３ 諫早市農林水産物の温暖化対策について 

北島 守幸 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 土地政策について 

２ 移住定住推進について 

３ 義務教育学校設置への道のりについて 

川崎  剛 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 外国人との共生について 

２ スポーツのまち諫早について 

３ 本市の農業振興について 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 小・中学校給食費の無償化について 

２ 島原鉄道の利活用について 

３ 森山支所・森山公民館の整備について 

並川 和則 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 中学校部活動の今後の在り方について 

２ 小・中学校とＰＴＡの関わりについて 

３ 中学校の特別教室のエアコン設置について 

 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１２
月
１
日
（
金
） 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 教職員の働き方改革について 

２ ＧＩＧＡスクールについて 

３ 市営住宅火災について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 市立小・中学校の学校再編について 

２ 支所、出張所の維持管理と市民サービスについて 

３ 産業団地について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 児童館について 

２ 小・中学生の学力低下について 

３ 自転車通学について 

４ 子育て支援員の増加について 

５ 安心カード（救急医療情報キット）について 

津田  清 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 物価高騰対策と総合経済対策の支援策について 

２ 子どもの安心安全な環境と支援について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 道路改良工事について 

２ ごみ出し支援について 

３ 諫早駅前のバス待合所建設について 

４ 補聴器購入助成について 

５ 小・中学校における教職員等の配置について 

１２
月
４
日
（
月
） 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 人事院勧告及び長崎県人事委員会勧告と諫早市の考えについて 

２ 認知症に関わる啓発と支援について 

３ ふるさと納税に関する業者選定について 

４ 諫早市の公共施設の改修及び建て替えについて 

５ ２０２５年開催の国民文化祭について 

６ 部活動指導の地域移行について 

７ 諫早市の子育て支援の様々な事業について 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ デジタル化への対応について 

２ 行政評価について 

３ 若者施策の展開について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 諫早湾干拓排水門の開門義務について 

２ ふるさと納税について 

３ 小・中学校の修学旅行について 

４ 夜間中学の設置について 

５ 道路の草刈りについて 

森 多久男 

（無会派） 

一問

一答 

１ ＪＲ長崎本線並行在来線問題について 

２ 有明海沿岸道路について 

３ 諫早市の人口減少対策について 

４ ふるさと納税について 

５ 学校教育について 

計 １９人  ○一問一答方式 １７人  ○一括質問方式 ２人   

 


